
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Warschau ist die  von Polen.

In der Stadt leben über eine und eine halbe Mi�ion .

Auf polnisch heißt die Stadt „Warszawa“.

Warschau liegt mitten in Polen am  Weichsel.

Die Stadt ist schon sehr alt.

Aber Warschau ist nicht die älteste Stadt in .

Während des Zweiten Weltkriegs wurde Warschau fast vö�ig zerstört.

Dabei starben sehr viele Menschen.

Nach dem  wurde die Stadt wieder aufgebaut.

Jetzt sieht die Stadt wieder so aus wie vor dem Krieg.

In Warschau gibt es mehrere  und Museen.

Viele Besucher kommen auch zum Einkaufen in die Stadt.

Andere Besucher schauen sich das  dort an.

Auch der „Kulturpalast“ wird oft besucht.

Der Palast ist das höchste  in Polen.
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